
i 

!!.=:l~4~ der BeUagen zu den stenographi~cheft Protokollen des Nationalrates 

XlU. Gesetzgebungsperiode 

Präs.: No. "Z () ff /J 
A n J'~cal~~ 

der Abgeordneten Burger,Brunner, Doktor Mock 
und Genossen 
an den Herrn Bundeskanzler 
betrerfend Einstellung der überstunden bei den 
36hler- Ybbs- lalwerken 

Iaut hitteilung einiser 3elee.;schai'tsmi tCi;lieder der 
:JÖ1].ler-·ibbs-;~:ahlerke sollen seit Hontas;, den 19.3.19'73 
(1.;:"s Verfaüren von ljberstund.en bis auf' die notwendigsten 
Reperaturarbeiten eingestellt worden sein • 
J)a die schon zur Cievwhnhei t g8\'iordenen Uberst"Lmd.en 

.das li:inkornrnen der Arbeiter grundsiitzlich verbessern, 
be(~l.eutet die Einstellung der 0berstunden gerade bei 
der jetzigen lreissituation für den täglichen Bedarf 
eine schwere .finanzielle Belastung für die Detrofi'enen 
Arbei -cer und deren:l,j::'amilien. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Herrn 
.csundeskanzler folgende 

A 'n fra g e 

1. Entspricht es der viahrheit, daß alle l; berstunden 
rhrn obgenannten \!erk eingestellt wurden ? 

2. Wenn ja, was ist die Ursache einer so ein
senneidenden Iv'laßnahme ? 

3. Befinden wir uns arn Anfang einer Konjunktur
schw8.che innerhalb der Edelstahlindustrie ? 
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